

La Señal No 19

A Menos Que Se Detesten A Si Mismo Nunca Nacerán Otra Vez

15 de septiembre de 2015

Pastor, Brian Kocourek

Mateo 10: 34-36 *No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para traer paz, sino espada. 35 Porque he venido para poner en disensión al hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra; 36 y los **enemigos del hombre serán los de su casa...***

Juan 12:25 *El que ama su vida, la perderá; y el que **aborrece su vida** en este mundo, para vida eterna la guardará.*

Oremos...

Esta palabra "**aborrece**" que fue traducida de la palabra griega "**miseo**" significa no sólo "**aborrecer**", sino también "**detestar**", que significa "**aborrecer y detestar**".

Por lo tanto, la traducción real debería ser **Juan 12:25** *El que ama su vida, la perderá; y el que **detesta su vida** en este mundo, para vida eterna la guardará.*

De hecho, Jesús dice en **Lucas 14:26** *Si alguno viene a mí, y no aborrece (no detesta) a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y **aun también su propia vida**, no puede ser mi discípulo.*

Es por eso que escuchamos al hermano Branham decirnos "hay un acercamiento a este nacimiento", y necesitamos seguir las instrucciones al Nuevo Nacimiento o nunca naceremos de nuevo. Así que necesitamos saber cuál es ese acercamiento y tenemos que saber si hemos venido por el camino provisto por Dios. Y ese camino es el camino de la muerte. Tiene que morir, y no solo morir, sino que tiene que morir tan mal que se pudra así mismo.

El problema con el Cristianismo hoy es que la mayoría de las personas no están dispuestas a morir y pudrirse a sí mismas, y por lo tanto nunca han nacido de nuevo.

El Hermano Branham dijo en su sermón: **¿Por Qué? 62-0622E P:41** *Dicen: "Bueno, los demás hacen esto". Bueno, Uds. no son como los demás. **Uds. están muertos, y vuestra vida está escondida en Dios por medio de Cristo** y sellada por el Espíritu Santo. ¿Ven?, **Uds. no probaron la toxina. Es porque la gente no quiere probarla. Miren, Uds. tienen que morir. Tienen que pudrirse. Eso es el problema de la gente. En lugar de eso, van al altar y reciben alguna clase de sensación, se ponen de pie de un salto y estrechan manos con el predicador, salen y reciben alguna clase de dogma, o credo, y lo recitan, y dicen: "Yo pertenezco a tal y tal. Yo pertenezco a tal y tal". "¿Es Ud. Cristiano?" "Yo soy tal y tal". **Un Cristiano debe ser como Cristo. Ser como Cristo es creer la Palabra. Si Uds. no creen la Palabra, entonces no pueden ser como Cristo.** ¿Cómo pueden Uds. decir que son Cristianos y niegan la mitad de la Palabra? **Si el Espíritu Santo escribió la Palabra, el Espíritu Santo confirma la Palabra.** El Espíritu Santo es la Palabra. Y la***

Palabra habitando en Uds. trae las promesas de Dios a todo creyente. ¡Amén! Esa Palabra, significa: “Así sea”. Yo lo creo con todo mi corazón. Es la Palabra del Dios viviente. ¡Amén!

Y del sermón, **Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P:73** el hermano Branham dijo: “Y si Ud. todavía ama las cosas del mundo, Ud. está engañado, su sacrificio no ha sido aceptado todavía, su naturaleza no ha sido cambiada. **¿Ahora sabe Ud. lo que significa ser nacido otra vez?** ¿Ve?, su naturaleza es cambiada, Ud. viene a ser una nueva criatura. **Ud. tiene que morir primero, y entonces ser nacido otra vez.**”

Dolores De Parto 65-0124 P:27 Sabemos que la simiente vieja, debe, antes de que la simiente nueva salga de la simiente vieja, **debe podrirse, absolutamente. No solamente morir sino podrirse después de que está muerta.** Sabemos que eso es la verdad. Es lo mismo en el nuevo Nacimiento. Nosotros jamás regresamos, sino que vamos adelante cuando uno nace de nuevo. Y por esa razón pienso que hoy tenemos (tantos) **no tantos**, mejor dicho, **nuevos Nacimientos genuinos**, es porque la simiente, tal vez, simpatiza con la Palabra o la persona, pero **ellos no quieren podrirse del sistema viejo en el que estaban.** Ellos no quieren salir de él. **Ellos quieren quedarse en el sistema viejo, y reclamar el nuevo Nacimiento o el Mensaje de la edad.** Encontramos eso bajo Lutero, Wesley, los pentecostales y todas las otras edades. **Ellos aún quieren seguir aferrados del sistema viejo y reclamar Esto. Pero el sistema viejo de la edad tiene que morir, podrirse, para traer el nuevo.** Ellos aún quieren seguir aferrados. Fíjense. Saben que el sistema viejo está muerto, pero **ellos no quieren podrirse para salir de eso.** Ahora, **podrirse es cuando realmente queda eliminado.** 28 Cuando un... Se hace una declaración, de que ellos son recién Nacidos, pero el declarar eso solo es señal de haber sido engendrado. **Podrirse, produce el nuevo Nacimiento. Hay que podrirse saliendo de eso,** como hicimos en todas las edades, por la wesleyana y todas las demás. Pero la cosa es que, después de eso, nace el nuevo Nacimiento. Wesley o... Lutero vino con una palabra: **“El justo por fe vivirá”.** Bueno, él no podía aferrarse más al sistema viejo. Él tenía que salir de él. Y luego cuando los calvinistas llevaron la iglesia anglicana a tal condición, bajo la doctrina calvinista, a tal grado que Dios levantó una doctrina arminiana, la cual fue John Wesley. **El sistema viejo tuvo que morir, para que viniera el nuevo.** Y cuando la edad de Wesley cesó, y todas las edades pequeñas o las hojas que salieron del tallo o de la borla, en el tiempo de Wesley... ¿Ven?, cuando vino Pentecostés con la restauración de los dones, ellos tuvieron que salir de los bautistas, presbiterianos, peregrinos de santidad, nazarenos, la Iglesia de Cristo (así llamada) y todo eso. **Ellos tuvieron que salir de eso, podrirse de eso, para aceptar el nuevo Nacimiento.** 29 A uno siempre lo llaman loco. Pero es como **Pablo dijo cuando se pudrió** de lo que él una vez afirmaba. Dijo: **“En el camino que llaman herejía, ese es el camino en el que yo alabo al Dios de nuestros padres”.** ¡En el camino que llaman herejía! ¿Ven? Él había aceptado la Vida nueva, que el Antiguo Testamento había dado nacimiento al Nuevo, y **él tuvo que podrirse del Antiguo** y solo hizo de él una sombra. Para poder... Ahí precisamente es donde estamos ahora. Ahora, tolérenme. Pero esa es mi idea. Las iglesias se han vuelto

tan sistemáticas que uno no puede entrar en una a menos que pertenezca a una. Ud. tiene que tener una tarjeta de compañerismo o alguna clase de identificación. Y por creer esto, la única puerta que me queda un poco abierta son estos Hombres de Negocios. Y mientras ellos no sean una organización, puedo entrar con ellos, pero, y puedo traer el Mensaje que yo siento en mi corazón para el pueblo. Pero eso se ha vuelto muy sistemático. Y yo los amo a Uds. pueblo pentecostal. Y como sea, Pentecostés no es una organización; son Uds. mismos que se llaman así. Pentecostés es una experiencia y no una denominación. Pero, vean, la cosa es que eso es muy difícil para muchos hombres. Siendo que ellos Lo miran y Lo creen, y Lo ven identificado así por Dios, en la Palabra, sin embargo, **es muy duro podrirse de esa cosa en la que Ud. ha estado.** “¿Qué haría yo? ¿De dónde comeré?”. ¿Qué? Dios es su comida. Dios es la cosa de la que Ud. se aferra; “**Buscad primeramente el Reino de Dios y Su justicia**”. Lo dejaré así. Uds. saben de lo que estoy hablando.

Y ahora, en el siguiente párrafo de nuestro estudio de **La Señal, párr. 73**, el hermano Branham dijo: “Cuando esa iglesia judía desvaneció, los gentiles salieron adelante, y toda esa perversión; ahora ella ha salido para recibir ese remanente de los gentiles para Su Nombre, la Novia. ¿Ven lo que quiero decir? ¿Ven de lo que está hablando aquí la Escritura? **Si la Señal no era desplegada, entonces el pacto no tenía efecto.** ¿Ven? Eso tiene que estar. Porque, **si Ud. dice que cree, y no sigue las instrucciones de la Palabra, entonces Ud. no cree.** ¿Ven? Aunque Ud. sea circuncidado, aunque se una, aunque sea bautizado y haciendo todas estas cosas; eso aún no es la Señal, el Espíritu Santo...

Y el problema que tienen al seguir las instrucciones es que la primera instrucción es, que primero tiene que morir para nacer de nuevo. Recuerden, el hermano Branham nos dijo que hay un orden, hay un proceso para poder nacer de nuevo.

Y en su sermón **Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P:54** Nos dice cuál es ese proceso. “Sí, **para nacer otra vez, Ud. debe ir a través de un proceso de muerte,** así como lo hace todo lo que tiene vida. Ud. toma un grano de maíz, y si ese grano de maíz espera vivir otra vez, **tiene que morir primero.** Si un grano de trigo espera vivir otra vez, es totalmente imposible... Ese maíz, ese trigo, esa flor, ese árbol, esa hierba, esas legumbres, **todo aquello que espera vivir otra vez, debe primero morir.** Si es así, ¿cómo va a escapar Ud. de ello? Ud. tiene que morir primero. ¡Ud. tiene que morir! Morir, ¿a qué? **A Ud. mismo, morir a todo, para que Ud. pueda nacer otra vez.** Ud. tiene que hacer eso. **Si Ud. no muere, Ud. nunca vivirá otra vez.**”

¿Por qué creen Uds. que tantos han abandonado esta iglesia? No quieren escuchar este tipo de sermones, pero déjenme decirles algo, sin este tipo de predicación nunca llegarán al arrebatamiento, de eso estoy seguro. Si se ama a sí mismo está perdido. Si se detesta a sí mismo, entonces está listo para ser lleno de Su Espíritu porque está dispuesto a morir a sí mismo. Y no podrá volver a nacer hasta que primero muera a sí mismo. Eso es “**Así Dice la Voz de Dios a esta generación**”.

Porque la Voz de Dios a esta generación dijo en su sermón: **Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P:51** *Ahora, el acceso a este nacimiento, porque hay un acceso para entrar a él. Y para entrar a este nacimiento, Ud. tiene que pasar a través de un proceso. Al igual que todo lo que vive, todo lo que vive otra vez, tiene que morir primero. Y Ud. no puede quedarse con su mismo espíritu. Ud. no puede quedarse con sus mismos hábitos. Ud. no puede quedarse con sus mismos pensamientos. ¡Ud. tiene que morir! ¡Ud. tiene que morir al igual que El murió! Ud. tiene que morir en su altar, y hacerlo como Abel lo hizo con su cordero. Ud. tiene que morir con su Cordero. Ud. tiene que morir. Morir a su propio pensar, para ser nacido al pensar de Él y dejar que la mente que estaba en Cristo esté en Ud... Ud. tiene que pensar sus pensamientos. Y ahora hermano hermana, déjeme decirles esto tan claro como yo sé decirlo. ¿Cómo puede Ud. pensar los pensamientos de Él y negar Su Palabra, y reclamar todavía que es Ud. nacido otra vez? Hágase Ud. mismo esta pregunta. ¿Cómo puede Ud. hacerlo? No puede. Si Ud. ha nacido otra vez, Ud. tiene los pensamientos de El. Si la mente de Cristo está en Ud., entonces Ud. es una nueva criatura. La Biblia enseña esto. Y si algún hermano le gustaría buscar la palabra criatura en el diccionario. Ud. vería que la palabra criatura es interpretada o traducida como "Una nueva creación", porque Ud. es una nueva creación, un ser humano nacido de deseo sexual aquí en la tierra, pero ahora, Ud. es una nueva creación nacida por el Espíritu. Sus propios pensamientos están muertos. Y están tan muertos que están cristalizados como la serpiente de bronce, o como cuando El murió, que los cielos y la tierra y todo atestiguó que Él estaba muerto.*

Nuevamente de su sermón: **Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M P:56** La Voz de Dios a esta generación dijo: *Bien, todo tiene que morir. Ahora, esto no significa voltear una página nueva, en este Año Nuevo. Ud. puede decir: "Hermano Branham, yo me he congregado aquí por muchos años- He sido un miembro de la iglesia. Este Año Nuevo, voy a voltear una página nueva y voy a empezar de nuevo. "Esto no significa eso. No el "voltear una página nueva", pero morir y nacer otra vez. ¿Ve? Ud. tiene que sentirse tan culpable cuando está en Su presencia, de la manera como Ud. lo haga, si es la manera Metodista o Bautista o cualquier manera que Ud. lo haga, Ud. tiene que sentirse tan culpable, tan culpable, que lo hará morir. Esto es correcto. Lo hará morir a Ud... Su vida mundana morirá allí mismo. Ud. tiene que estimarse tan culpable en la Presencia de Dios, que su vida mundana muera allí mismo. La pregunta del pecado está sobre Ud. cuando está en Su presencia. Cuando Ud. se mira en esta condición Ud. de seguro vivirá, porque Ud. murió. Y la única manera que Ud. puede vivir otra vez, es que primero muera para que Ud. viva otra vez. Ahora, ¿ve Ud. a lo que estoy llegando? ¿Lo ve o no? Lo que es el nacimiento, el nuevo nacimiento. Primero morir para nacer otra vez. Y si Ud. todavía tiene las cosas del mundo en Ud., Ud. no ha nacido otra vez. ¿Y cómo va a reclamar ser nacido otra vez si todavía las cosas del mundo están en Ud.? ¿Ve? ¿Cómo puede Ud. hacerlo?*

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 61-1224 P:96 *un verdadero discípulo de Cristo lo guiará a la Cruz.* Dicen: "Oh Hno. Branham, yo hablé en lenguas". Eso no significa

*nada, una vez una asna también lo hizo. Sí señor, sí. No es mi intención burlarme de la Palabra de Dios, yo creo en hablar en lenguas pero los demonios también pueden hablar en lenguas. Una persona puede hablar en lenguas y vivir cualquier clase de vida. Lo que quiero decir es que el diablo tiene una copia de todo lo que Dios hizo y **puede imitar todo, menos el genuino nacimiento en Cristo; él no puede hacer eso porque Ud. tiene que morir primero y entonces la Palabra lo resucita.** ¿Cómo sabe Ud. cuando está vivo? Es cuando la Palabra, cada Palabra de esta **se hace carne en Ud.**; Ud. dice lo mismo que dice la Biblia y sucede exactamente igual como Él lo dijo. Así es. Cuando su espíritu está de acuerdo con Él y Él es la Palabra; cuando su espíritu está de acuerdo con lo que Él dice y el Espíritu se manifiesta a Sí mismo por Su Palabra, entonces Ud. está viviendo. Ud. dejó de comprar, de cambiar y todo lo demás. Todo está arreglado.*

¿Por Qué? 60-0309 P:73 *Oh, en la hora de su muerte, en la hora de su muerte, ¡cómo anhela oír eso! “Que el agua y la sangre, suplan de Tus heridas que fluyen, del pecado sé la doble cura, sálvame de la ira y hazme puro”. **Uds. están ahora aquí para morir. De la única manera que Uds. pueden nacer de nuevo, es primero morir, para que Uds. puedan nacer de nuevo.***

Ahora, no hay otra manera de nacer de nuevo. Por lo tanto, si no ha muerto a sí mismo y no se ha podrido, no ha nacido de nuevo.

Miren, muchos de ustedes todavía se aman a sí mismos. Ni siquiera admitirán cuando han cometido un error total. Buscan excusas para devolvérselo al predicador.

Yo lo sé, porque he tenido que lidiar con tanta incredulidad no solo de personas que dejaron esta iglesia y de incrédulos que he conocido en todo el mundo, sino incluso de algunos de ustedes que todavía están aquí.

Les duelen los sentimientos por algo que yo digo, cuando simplemente estoy citando la Palabra de Dios o la Voz de Dios para esta generación, y lo primero que hacen es salir corriendo y preguntarle a la gente por qué se fueron. Ahí mismo se pone fuera de la palabra de Dios. La Biblia dice: **"Salieron de entre nosotros porque no eran de nosotros"**. "Oh, al pobre le hirieron los sentimientos". Debe ser ese viejo pastor malvado que no tiene en cuenta nuestros sentimientos. Déjenme decirles algo. Si lo que les digo proviene de la Palabra de Dios o de Su profeta, entonces no tienen derecho a que les lastimen los sentimientos. Y la única razón por la que les duelen los sentimientos es porque no han muerto a sí mismo.

El Espíritu Santo dice amén a cada Palabra de Dios.

Bueno, déjenme decirles algo que quizás no sepan. El infierno está lleno de montón de personas que dejaron la Palabra de Dios y su puesto del deber para reunirse en torno a esa Palabra porque se sintieron heridos. El Hermano Branham las llamó plantas de invernadero.

No Temáis 63-0607 P:72 *¿Saben una cosa? Una planta original y genuina, Uds. no tienen que rociarla. No, señor. Los insectos ni siquiera se le subirán. Es esa planta de*

invernadero la que tienen que rociar. Ese es el problema. **Los así llamados Cristianos, Ud. los tiene que rociar, y mimar, y consentir todo el tiempo.** Dígales que no pueden hacer eso. “Oh, bueno, ahora, déjeme decirle, yo tengo el derecho”. Allí lo tienen. ¿Ven? **Esa es una planta de invernadero.** Ellas no pueden soportar nada, para comenzar, como pueden ver. **Lo que Ud. necesita es una original, escarbar y deshacer la cosa. Como dije anoche, limpiar el nido y empezar de nuevo. Eso es correcto. Ud. puede hacerlos diáconos y todo lo demás, pero nunca servirá de nada. Dele una palmadita en la espalda y llámelo hermano, pero, hasta que no nazca de nuevo por el Espíritu de Dios, sólo son un montón de huevos podridos.** Eso es todo. Nunca empollarán. Necesitamos el bautismo del Espíritu Santo. Y no me refiero a un apretón seco de manos. Y decir: “¿Recibiste el Espíritu Santo?”. “Sí, cuando le estreché la mano al pastor, cuando yo acepte a Jesús como mi Salvador”. Hermano, esa no es la doctrina Bíblica. Pablo encontró a un montón de buenos Bautistas pura sangre allá, y él dijo: “¿Habéis recibido el Espíritu Santo desde que creíste?” No cuando creíste. Pero, “Después que creíste, ¿recibiste el Espíritu Santo?”. **Es una experiencia personal que llega.** Y cuando ese gran incambiable Dios manda Su Mensaje, Él nunca lo cambia. Amén.

Perseverante 64-0305 P:43 Esa mujer no era de esa clase. **Ella no era una planta híbrida. Ella había echado mano de algo.** No la tenían que mimar ni fumigar, y decir: “Ahora, querida, por favor, déjame rogarte. Tú deberías venir”. No señor. Nadie. Todo tratando de impedirla. **Un verdadero Cristiano pelea por su posición. Él tiene que pararse sólo, él y Dios, y él pelea por cada pulgada de terreno, así que Ud. no tiene que mimarlo.** Eso es lo que pasa hoy con la iglesia pentecostal, tenemos bebés pentecostales, que sólo han sido rociados y fumigados con esto y aquello y lo otro, hasta que ha llegado a ser una serie de híbridos. **Lo que necesitamos hoy es una limpieza de la casa, desde el púlpito hasta el—el conserje, y comenzar de nuevo otra vez, y hacer que nazca en la gente una fe genuina. Sí.**

Perseverancia 63-0113E P:59 Ellas no sirven. Todo lo de hoy es híbrido, híbrido. Ellos inclusive tienen iglesias híbridas, **Cristianos híbridos,** admitidos por un apretón de manos. Oh, ellos pueden vestir mejor, quizás usan mejor inglés, y lo demás, de esa manera. **Pero no tienen vida.** Tomen un buen y grande grano de maíz, híbrido, quizás es dos veces tan bonito como el otro. Siémbrenlo y morirá. No hay vida en él. Eso es correcto. Nosotros no queremos nada híbrido. Queremos la cosa genuina. **Si no la tienen, quédense allí hasta que venga.** ¿Por qué aceptar un sustituto cuando los cielos Pentecostales están llenos de lo verdadero? ¿Ven? Nada híbrido, eso no resistirá. A una planta híbrida hay que estar fumigándola siempre, para repelerle los insectos. **Así es con algunos de estos Cristianos híbridos. Hay que mimarlos y tratarlos con delicadeza, y prometerles que serán diácono o algo más, cuidándolos de las cositas del mundo, de la incredulidad. “Para que no se nos vayan de la iglesia”. Échenlos de todas maneras. Correcto. Ellos nunca formaron parte.**

En el Evangelio de **Marcos** y **Mateo** escuchamos a Jesús reprender a una mujer que vino a pedir sanidad. **Marcos 7:27** *Pero Jesús le dijo: Deja primero que se sacien los hijos, porque no está bien tomar el pan de los hijos y echarlo a los perrillos.*

Mateo 15:26 *Respondiendo él, dijo: **No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos.***

Y hoy esta generación más joven ha sido tan adoctrinada en la corrección política, que se ofenden tan fácilmente, pero esta señora no, ella no era una cristiana híbrida, ella era un verdadero artículo genuino de Dios, y miren su respuesta: **Marcos 7: 28** *Respondió ella y le dijo: Sí, Señor; pero aun los perrillos, debajo de la mesa, comen de las migajas de los hijos. 29 Entonces le dijo: Por esta palabra, ve; el demonio ha salido de tu hija. 30 Y cuando llegó ella a su casa, halló que el demonio había salido, y a la hija acostada en la cama.*

Miren lo que la Voz de Dios a esta generación nos dijo sobre esta mujer. **Perseverante 62-0729 P:66** *Si Jesús hubiera dicho: "No soy enviado a ustedes, los anglicanos. No soy enviado a ustedes, los pentecostales. Su grupo... son la Asamblea de Dios, la Iglesia de Dios, ustedes... lo que sean. No me enviaron a ustedes. **No son más que un montón de perros**". Oh hermano. Habría visto esa mirada decepcionada y habría dicho: "Bueno, no quiero tener nada que ver con Él en absoluto. Para empezar, no estuvo bien. Simplemente regresaré a mi propia iglesia". Ella tenía fe. Ella no era un semillero, un híbrido, **como algunos de los que hoy se llaman creyentes, no pueden detenerse ni un minuto al Evangelio. Eso es lo que tenemos hoy, un montón de plantas de semillero. Tienen que cuidarlos todo el tiempo, mantenerlos rociados y quitarles los insectos. Correcto. Críalos como a un gatito, frotando su pelaje en una dirección, ronroneará; pero frótelo una vez y verá lo que hay en él. Correcto. Eso ciertamente es cierto. Ella no era una sexy... un híbrido. Todo lo que sea híbrido es vergonzoso.***

El Hombre Más Vil Que Conozco 62-0127 P:23 *Y un producto híbrido no puede soportar la dureza y el tratamiento que un original puede soportar. Bueno, una vaca Longhorn mataría de hambre a una de sus Herefords allá en la pradera en el invierno. Ella puede sobrevivir igual que un venado. Pero su Hereford híbrida, su Brahma—Angus híbrida se moriría allí. Hay que mimarlas. Y Él... Si Él estuviera aquí hoy día, yo creo que Él nos hubiera dicho algo igual. Nosotros no únicamente hemos cruzado la fruta, y los animales, sino **que hemos cruzado la religión: hay que mimarlos y consentirlos. No es lo original.** Nosotros tratamos de tomar la Palabra de Dios y cruzarla con algo más, y cruzarla acá, y llegan a ser un montón de bebés delicados a los que hay que mimar, y ellos no pueden soportar la Palabra verdadera. Él pudiera haberles estado diciendo algo así. Luego Él pudiera haber dicho: "¿Ven Uds.?, realmente sus vidas son híbridas. El Padre dijo: 'No tocaréis el árbol'. Pero satanás dijo: 'No les dañará'. Así que por lo tanto, la vida de Uds. ahora está en una condición híbrida". Y esa vida no puede regresar a ella misma, porque... no se puede reproducir.*

¿Ven Uds. por qué tantas personas que afirman creer en este mensaje no son más que plantas de invernadero? Es porque tienen miedo de morir totalmente a sí mismos. Todavía se aferran a cosas en su vida que no quieren soltar.

¿Por Qué? 59-0813 P:30 Pero **al menos que haya esperanzas de que se pudra, la Vida nueva no vendrá.** Es por esa razón que nos levantamos muchas veces del altar sin el Espíritu Santo, porque **no nos podremos lo suficiente a nuestros propias ideas.** Tenemos que encontrarnos con Dios a Su nivel. Me gusta encontrarlo a Él allí, porque nunca me ha fallado. **El nuevo nacimiento no es diferente a cualquier otro nacimiento; es un desastre.** Debieron haber visto en el desastre que estuve cuando yo lo recibí. Y cada cierto tiempo cuando viene sobre mí de nuevo, vuelvo a verme desastroso con ello. Lloro y lloriqueo, y me comporto de tal manera al punto que no me veo muy bien que digamos, pero hará... Tengo algo en mi interior que continúa llevándome más y más y más y más y más. **Es la nueva Vida.** No me importa cómo se vea; lo que quiero saber es qué es. Eso es lo importante.

La Manera De Volver 62-1123 P:40 ¿Saben la razón que hacen eso? **Ellos tienen miedo del Nuevo Nacimiento,** yo me refiero al verdadero Nuevo Nacimiento. Oh, todos dicen: “Seguro, yo creo que uno debe nacer de nuevo. Sí, señor”. Sí. Pero cuando se trata del verdadero Nacimiento...Ellos creen en el Nuevo Nacimiento por medio de estrechar manos, recitar un montón de credos, o alguna otra cosa. **Ellos le llaman a eso el Nuevo Nacimiento.** Eso no es el Nuevo Nacimiento. **Ellos tienen miedo del Nuevo Nacimiento.** Escuchen. **Cualquier nacimiento es un desorden.** A mí no me importa si es en una pocilga, o donde sea, es un desorden, cualquier nacimiento. Y así es con el Nuevo Nacimiento. **Los hará—los hará hacer cosas que Uds. no pensaban que harían jamás.** Pero trae vida. Y antes que Uds. tengan vida, tienen que tener muerte. Antes de que una simiente pueda reproducirse, tiene que morir para ... Y no sólo morir, pero se tiene que podrir. **Para poder obtener vida nueva de ella, tiene que morir y podrirse.** Y así **tiene que hacer todo pecador.** Y todo hombre, no importa qué tan educado sea, y qué tan culto sea, cuántos títulos tenga en la iglesia, y demás, cuántas de estas cosas, en cuántos colegios él—él haya sido educado, él tiene que morir a su propia teoría. Él tiene que morir a sí mismo. **Tiene que morir a todo para volver a nacer de nuevo por medio del Espíritu Santo.** Lo hará llorar y gritar y hablar en lenguas, y brincar de arriba abajo, y comportarse como un maníaco. Pero él tiene nueva vida. Eso es lo que se requiere para lograrlo. Él tiene que tener nueva vida. Eso es lo que se requiere para lograrlo. Él tiene que tener nueva vida. Tienen miedo del nuevo nacimiento. El Nuevo Nacimiento es un desorden.

Un Testimonio En El Mar 62-0726 P:89 Ahora, si esa Luz no hace las mismas obras que hizo cuando estuvo en el Hijo de Dios, entonces no es la misma. No lo es. Pero si hace las mismas obras... Igual como he dicho, si Uds. quitan toda la vida de un árbol de manzana, cada porción de esa vida, y le transfieren la vida de un árbol de pera al árbol de manzana, entonces producirá peras (¿Ven?), porque esa vida está en él. Eso es lo que producirá. El fruto depende de la vida, por supuesto. Y es la misma cosa aquí. **Si uno**

pone la Vida de Cristo, y saca la vida de un pecador ... El primero tiene que morir, y luego cuando la Vida de Cristo entra en él, entonces él producirá la Vida de Cristo porque Eso es lo que está viviendo en él. ¿Ven? Si... “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las hará”, porque Su vida está en él.

Colosenses 3:1 *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifestó, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

El Agua De Separación - 55-0121 *Ud. absolutamente tiene que aceptar la muerte del Señor Jesucristo. Y no únicamente eso, sino que Ud. mismo tiene que morir. Ud. tiene que morir a todo pensamiento de la carne para que pueda recibir la mente de Cristo y andar de allí en adelante, no con su propia mente, sino con Su mente: la mente de Cristo en Ud. Esa es la única manera que Ud. puede mantenerse vivo. Esa es la única manera que yo me puedo mantener vivo. Esa es la... todo por lo cual vivo, es por el Espíritu Santo.*

Romanos 8:11 *Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.*

El Regalo Envuelto De Dios 60-1225 P:56 *Hay otra cosa patética. Yo pienso que una de las Palabras más conmovedoras que Jesús haya dicho, fue cuando Él dijo: “Padre, Yo Me santifico a Mí Mismo, para que ellos puedan ser santificados”. En otras palabras, Él tenía un derecho; Él era un hombre. Él tenía derecho a un hogar; Él tenía derecho a una familia. Él era hombre, tan hombre como Ud. o yo lo soy, tan humano en Su hombría como nosotros lo somos. Él tenía derecho a eso. Pero Él estaba entrenando a doce hombres que llevarían el Evangelio por todo el mundo, así que, Él Mismo Se santificó por causa de ellos; “Yo Me santifico a Mí Mismo por causa de ellos”. Un Regalo de Dios, manteniéndose Él Mismo santificado. ¡Oh, regalos de Dios, Uds. personas que reclaman que han recibido Su Espíritu, manténganse Uds. santificados! Sí. Manténganse lejos de las cosas del mundo, santifíquense. ¡Oh!*

El Cordero Y La Paloma 60-0805 P:49 *¡La Paloma y el Cordero! Mientras Uds. están escuchando, una de las Escrituras más sobresalientes, una de la que yo puedo pensar, fue cuando Jesús dijo: “Padre (piénsenlo), Padre, por causa de ellos Yo me santifico a Mí mismo”. Piénsenlo. “Padre, Yo me santifico por causa de ellos”. ¿Qué estaba haciendo El? Estableciendo el ejemplo; Él era un Cordero. ¿Qué hizo El? Él tenía derecho a un hogar; Él era un hombre. Él tenía derecho a casarse; Él era un hombre. Él tenía derecho a tener buena ropa; Él era un—un hombre. Pero Él se santificó a Sí mismo.*

Él lo cedió. *El pudiera haber—El pudiera haber descendido de los corredores de la Gloria, como un hombre adulto, con una hueste Angélica. Seguro. Pero Él se santificó a Sí mismo.* *El pudiera por lo menos haber nacido en una buena cama limpia en alguna parte, pero El nació en un pesebre allá sobre un montón de estiércol, en un pesebre prestado. Pero Él se santificó a Sí mismo.* ¿Por qué? Él era el Cordero. ¿Ven, amigos?, hemos regresado a las religiones de “línea de montaje” y demás, y con todas estas cosas nos estamos apartando de la cosa verdadera. **Humíllense a Uds. mismos. Manténganse humildes: “¡Señor, santifícame!”**

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia